

# 21 Guerrilleros Muertos en las Ultimas 72 Horas en Argentina

## A su vez, los Extremistas Abatieron Ayer a un Ejecutivo y a un Militar

BUENOS AIRES 10. de julio (LATIN, AP y AFP)—En una de las más implacables ofensivas contra la subversión, las fuerzas de seguridad ultimaron a 21 guerrilleros en las últimas 72 horas. Mientras tanto, hoy, al cumplirse el segundo aniversario de la muerte del general Perón, las guerrillas abatieron a un ejecutivo y a un suboficial del ejército.

En distintos enfrentamientos ocurridos el martes pasado, efectivos de las fuerzas armadas y de la policía mataron a diecisiete insurgentes que atacaron dependencias de seguridad.

Doce cayeron en la ciudad de La Plata, y los restantes perecieron acibillados por tropas del ejército, tras un frustrado ataque contra una

poderosa guarnición policial.

De este último hecho se conocieron detalles a través de un comunicado del comando general del ejército, el cual señaló que los presuntos izquierdistas atacaron el martes por la noche el Comando de Institutos Militares, en las inmediaciones del Campo de Mayo.

Los atacantes dispararon ráfagas de ametralladoras contra los soldados, los que a su vez los persiguieron y los mataron.

Otros tres guerrilleros fueron muertos, señaló el gobierno, cuando intentaron escapar de un vehículo policial que los conducía a un presidio.

En Mar del Plata murió

otra persona que desoyó la orden de alto que le dio una patrulla.

El ingeniero Oscar Belloso, gerente de una empresa de calefactores, fue muerto hoy cuando salía de su domicilio en el barrio capitalino de Adrogué.

Se informó que el ejecutivo fue balaceado desde un automóvil que escapó luego a gran velocidad.

Esta ola de violencia ocurre a las pocas horas de que el Presidente Jorge Rafael Videla anunció que el proceso de reorganización nacional se basa en "el aniquilamiento de la subversión".

Hoy se cumplió el segundo aniversario de la muerte del general Juan Domingo Perón, sin que se hayan efectuado actos de ninguna especie para conmemorar la fecha.

En la ex villa presidencial de Los Olivos, donde está la tumba de Perón, se observó una discreta vigilancia policial, pero hasta ahora no se sabe de hechos que hayan alterado la rutina.

Finalmente, hoy, al hablar ante un grupo de empresarios, el ministro de Hacienda, Juan Alemann, informó que desde que asumió el actual régimen militar, unos 60 mil empleados públicos han sido despedidos de sus trabajos.

La fuerza laboral estatal se calcula en 1.700.000 personas.

## EL SOL DE MÉXICO Pese a Videla, la Guerrilla Argentina Sigue en Acción

BUENOS AIRES, 1º. de julio (AP-AFP-UPI).— La muerte de 2 guerrilleros izquierdistas, ocurrida esta mañana; la de otros 5 el martes —confirmadas apenas hoy oficialmente— además de un sargento de la policía y un ejecutivo empresarial, elevaron a 22 los decesos en una semana de violencia política en el país.

Los 2 guerrilleros muertos hoy, fueron abatidos al enfrentarse a tiros con elementos policíacos, y horas más tarde, el ingeniero Oscar Belloso, de la empresa de Calefactores Saiar, fue acibillado por dos desconocidos, a unos 20 kilómetros al sur de esta capital.

Además, un total de 45 facciosos fueron capturados hoy en las provincias de Entre Ríos y Corrientes (noroeste argentino), informó esta noche el comando del segundo cuerpo del ejército.

En la localidad de Ramos Mejía, por otra parte, el sargento del ejército, Rubén Favalle, fue asesinado por desconocidos que le dispararon con ametralladora desde un automóvil.

Todo lo anterior, ocurre apenas un día después de que el presidente Jorge R. Videla afirmó que dentro del proceso de reorganización nacional, "el aniquilamiento de la subversión" constituye un elemento de prioridad.

Al conocimiento de tales acontecimientos, se sumó hoy la noticia de un embargo sobre todos los bienes de la expresidenta María Estela Perón, dispuesto hoy por el juez federal Rafael Sarmiento.

Finalmente, el secretario de Hacienda actual, Juan Alemán, dio a conocer esta mañana que en lo que va del 24 de marzo a la fecha, han sido despedidos 60 mil empleados públicos en todo el país, a fin de reducir el déficit estimado en 2 mil millones de dólares.